

# 地方CR活動

山梨県協会

授与式・交流会

介護福祉士養成給付型奨学生 2 名が介護現場にデビューされます

2024 年度「介護福祉士養成給付型奨学金制度」として山梨県協会（会長：有富幸子 第一生命甲府支社長）では 2024 年 7 月、お二人に奨学生決定をお知らせしております。

その際は、「介助することで利用者の生活の幅を広げたい」「困っている人から必要とされ、人の役に立ちたい」と介護福祉士を目指す動機を語ってくださったお二人。

ご卒業を祝し、各校でお話をうかがいました。今後の目標としてお二人から「利用者一人ひとりが笑顔で心地よく過ごせるように」「あなたに介護をしてもらえてよかったと思ってもらえるように」をご報告いただきました。

学校や施設での実習等を通じた経験と培った自信を胸にお二人は、4 月から福祉施設で介護福祉士としてデビューされます。各校の強み『様々な介護状況に対応できる福祉のエキスパート』『科学的根拠に基づいた介護実践ができる人材』づくりのお役に立てて何よりです。

生命保険協会は、当奨学金制度を通じて『地域社会や共生社会に貢献したいと願う人』『未来のより良き福祉社会を担える人材』として介護福祉士を目指す方々を応援しています。

